

DOSSIER DE PRESSE

Soirée Fanfares – Voiron, 21 février 2026

INFORMATIONS PRATIQUES

Date : Samedi 21 février 2026

Horaire : 20h

Lieu : Salle des fêtes de Voiron

Tarifs :

- Adulte : 8 €
- Tarif réduit : 5 €
- Moins de 12 ans : gratuit

Renseignements et réservations :

06 32 29 68 45

riah.brass@gmail.com

Le Riah Brass Band, fanfare voironnaise, invite La FAN et In Your Brass (Grenoble) pour une grande soirée de fanfares cuivrées et festives. Au programme : un voyage sonore entre hip-hop acoustique, tubes revisités des années 80, groove actuel, sons des Balkans et accents orientaux. Trois formations qui partagent la même envie : casser les barrières entre les styles, mêler générations et publics, et prouver qu'une fanfare peut faire vibrer aussi bien la rue qu'une salle de concert.

LES TROIS FANFARES

Riah Brass Band – Fanfare voironnaise

Né d'un projet voironnais visant à créer un ensemble de jeunes dans le cadre d'un échange culturel avec la ville de Monastir en Tunisie, le Riah Brass Band a forgé son identité au fil des concerts et événements dans tout le pays voironnais. En 2022, le groupe prend un nouveau départ en recrutant de nouveaux musiciens et en repartant en tournée en Tunisie.

Son répertoire éclectique passe des morceaux typiquement brass band aux influences orientales et balkaniques, sans oublier des classiques du rap français arrangés maison. Composé d'une dizaine de musiciens (trompettes, trombones, soubas, batterie, clarinette, accordéon et rap), le Riah Brass Band propose un son puissant, festif et généreux.

In Your Brass – Fanfare hip hop (Grenoble)

Le brass band grenoblois In Your Brass, fanfare hip hop née en 2011, réunit quinze musiciens pros ou amateurs autour d'un même goût pour le gros son cuivré et l'énergie scénique. Son répertoire marie reprises et arrangements originaux de grands classiques du hip hop, des Young Blood Brass Band aux Black Eyed Peas, en passant par NWA, Public Enemy, The Soul Rebels Brass Band, No BS Brass Band ou encore Hot 8 Brass Band.

Au fil des années, le groupe a développé ses propres compositions, qui donnent à In Your Brass une identité unique, addictive et résolument dancefloor. On les croise aussi bien dans la rue qu'en festival, en acoustique ou sonorisés, souvent accompagnés de rappeurs grenoblois dans le cadre du Rap Brass Project, création explosive née en 2014.

La FAN – Fanfare tout-terrain (Grenoble)

La FAN, fanfare née à Grenoble en 2009, aime faire sauter les générations... et les barrières musicales. Son terrain de jeu : les classiques des années 80 revisités à la sauce cuivre, mais aussi les tubes d'aujourd'hui qui font vibrer les ondes.

Sans complexe, La FAN passe de Claude François à Beyoncé, du disco au groove, toujours avec la même énergie communicative et l'envie de faire danser le public. Impossible de rester en place : si les pieds tapent le sol et que les sourires s'élargissent, c'est que La FAN est passée par là.

UNE SOIRÉE FESTIVE ET INTERGÉNÉRATIONNELLE

Cette soirée se veut à la fois festive, populaire et intergénérationnelle : un concert où l'on vient autant pour écouter que pour danser, en famille ou entre ami·es. La programmation croise les univers – hip hop, groove, musiques du monde, variétés revisitées – pour proposer une expérience commune, accessible à tous les publics, initiés ou non aux fanfares.

CONTACTS PRESSE

Organisation générale :

Riah Brass Band

06 32 29 68 45

riah.brass@gmail.com

Visuels presse :

Photos HD des trois fanfares, logos et affiche du concert disponibles sur demande auprès de l'organisation.
